

LA VACHE ORANGE



D'après Nathan Hale
Lucile Butel



Un jour, la Vache Orange de Monsieur Leblanc
part sur la route et rencontre un renard gris.
– Meu... meu... je suis bien malade, dit-elle.



Alors, le bon Renard prend la Vache
sur son dos et l'emporte chez lui.

Quand la Vache Orange est au lit,
le Renard lui demande :
– Est-ce que tu as de la fièvre ?
– Je ne sais pas, répond la Vache.
As-tu un thermomètre ?

Le Renard met un biberon
dans la bouche de la Vache.
Mais cela ne sert à rien,
parce que c'est très, très difficile
de prendre la température...
avec un biberon.



Le Renard dit :

– Montre-moi ta langue.

La Vache tire la langue...

Elle est longue et très verte.

– Oh! la! la! s'écrie le Renard,
tu as mangé beaucoup trop d'herbe!

Il faut changer un peu.



Le bon Renard essaye de réchauffer
les pieds de la Vache avec une bouillotte.

Mais c'est très, très difficile,
les vaches ont tant de pieds!

La Vache remercie le Renard
et lui demande :

- Est-ce que tu n'as pas faim ?
- Non, répond le Renard.

